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花高100年の学び改革
　「100年生きる君たちが、花高100年の学びを創る」
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日々の学習課題は、学期シラバスの３つのレベル
［基本（花高）・標準（黒橋）・応用（桜雲）］から、自分の
目標に合わせて選択。目標と計画、そして実践！
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ゲノム編集トマト農家になりきっ
て販売チラシ作成。
さらには、世界の食料事情とゲノム
編集作物の活用について考察。
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株式会社リバネス（東京）とつないでオンライン講義。
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学ぶ力の育成 いわて学びの改革研究協力校・岩手県探求プログラム重点校

◆自らの目標達成に向け、自ら計画し実行する学び ◆全ての生徒の第一志望達成を目指す進路指導

◆｢Who are you？｣に答えられる学び　～本館から世界へ～  コピペではない、自分だけの物語を語る
探究活動 
Hanakita Act ⇒ H×ACT（ハクト）の充実

横断的学び
 ～For others 社会に貢献するために～　社会問題を考える学び　　

今年度の夏季課外は「花高学びの祭典」を計画中
楽しく、深く考える、花高の叡智を絞った学びの祭典を目指します！

日々の計画はスマホのclassi（アプリ)
を活用。現在、Classi会社とアプリを
共同開発中！
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毎年派遣事業を行っています。
昨年は、コロナ禍で中止。
でもオンラインで楽しく交流！
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人間力の育成
◆グローバルな視野を持つ
　米国ASMSA高校（姉妹校）との交流

『半ケツとゴミ拾い』　
荒川祐二さん
印象に残っていることは、講演
中に何度も聞いた「人はやれな
いんじゃない。やっていないん
だ」という言葉です。（生徒感想）
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第5回まで実施。今後も続きます！100年の学び講演会

静岡聖光学院
ラグビー部佐々木陽平監督
週3日60分の練習で全国出場を果
たす。100％やり切る、考える、工夫
する密度の濃い練習を紹介。メリ
ハリのある部活動を目指します。
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全日本柔道連盟　佐々木千鶴さん
本校OB。筑波大学大学院卒業。高校時代は
インターハイにも出場。大学でも柔道部
に所属。現在は柔道を通じて世界の人々
と交流。柔道＆英語＆社会貢献という3つ
の夢の実現に向けて邁進中！
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◆10年間で全クラブが全国大会出場を目指す
　テニス・弓道・文芸・写真・放送が達成！
　新人戦優勝 剣道・新人戦準優勝 ハンドボール（男女）他 が続きます。

◆伝統文化の継承と充実
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【花巻市図書館整備意見交換会】
高校生の視点からの意見を伝えまし
た。地域社会にも積極的に関わります。
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